



No han emitido ficha roja contra El Chueco

La Policía Internacional (INTERPOL) no ha emitido una ficha roja para que Noriel Portillo, alias El Chueco, pueda ser detenido en casi 200 países. A pesar de que se considera un objetivo prioritario y que existe un operativo permanente para localizarlo, su nombre no figura entre las personas que buscan las autoridades de seguridad en las naciones en que la Policía Internacional puede actuar.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/no-han-emitido-ficha-roja-contra-el-chueco-20220719-1952758.html>